



Camagüey, 1ro ene.- De inolvidable para el pueblo calificó Ariel Santana Santiesteban, primer secretario del Partido Comunista de Cuba en la provincia de Camagüey, el difícil calendario que concluye al resumir el intenso trabajo desplegado en esta etapa.

Valoró que la reciente Marcha Patriótica por la Victoria tuvo una repercusión muy favorable y fue de mucha cohesión, unidad, apoyo inquebrantable a la nación y apego al legado del líder histórico Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz y al presidente de la República Miguel Díaz-Canel, en vísperas del aniversario 63 del triunfo de la Revolución cubana, lo que nos fortalece y eleva el espíritu de combate.

Un año de intenso bregar, con limitaciones derivadas de la pandemia y del genocida bloqueo económico impuesto por el gobierno de los Estados Unidos contra la isla, no ha mellado la voluntad de buscar alternativas, protagonizadas por los profesionales de la Salud Pública, en tanto los cuadros políticos y administrativos han estado vinculados a tareas de impacto en el orden social y económico, sobre todo para la solución de los casos más vulnerables, aseguró Santana Santiesteban.

“El trabajo integrado, sobre la base de prioridades, también contribuyó en estos cuatro días de feria a disponer de más producciones agropecuarias, destacando el crecimiento del sector campesino en la búsqueda de soluciones para la producción ganadera”, expresó al referirse a la feria agropecuaria y comercial realizada del 28 al 31 de diciembre en la capital agramontina, como parte de los festejos por el aniversario 63 del triunfo de la Revolución cubana y el advenimiento de un nuevo año.

El máximo dirigente político de la provincia de Camagüey, precisó que el 2022 será un período de retos en el orden político, económico y social para el pueblo agramontino, con énfasis en la

producción de más comida y bajar precios, en lo que trabajan los comités de contratación en los diferentes municipios.

Agregó que se mantendrá el seguimiento a los acuerdos del 8vo Congreso del Partido Comunista de Cuba y que los camagüeyanos tienen entre sus metas cumplir el plan de producción de azúcar y no descuidar el potencial turístico.

"Felicitó al pueblo camagüeyano y a los trabajadores de la Radio por todo lo que han logrado este año, por ser cultos, revolucionarios y muy capaces", dijo, al tiempo que exhortó a forjar ideas y a defender el camino escogido que es construir un mundo mejor desde el socialismo". **(María del Carmen Castañeda Varona/Radio Cadena Agramonte) (Foto: Rodolfo Blanco/ACN)**